20]50[}4 - 42wt \))ula/l; i/ll.\_-.,.wja .51:3‘:61’[\9& (L:nl,‘i‘!l

—ladgall Al ygSl) ABUa) gl — ¢ ile o 5y Adgall JAS
—auld , SLE o
sl agle g Ay lailly dabar®Y) oglal) 4418
cijlall —aaa o ANLEN daaly

yadls

S S o DU Sgolaiy) G Ry Joa dae sk ajly DolaBY) slad) 3 gl Jiai S
A sy Gl [y« JRail Al il o )Y cuiliy E¥ylaed) Callyi Cun edinad) DSl LA ) Yeass
b s Y Dl Al aaf oaf ) 5k LS gaansall cilpli U diasd) Ll Cilidel gy e ¢ Lac)
Ll po <)) 8L g Lok o g puiall Sy LaS e JRa) ] ys 2a Sl Croniin] iy o colapiiil] Al 4y kil
cAuhll [ sai

;\,,\.1‘% 43l (B398 ¢ Sl (8 g ‘3}343\ JAx CL"IJ'M/ Slalsd

L’intervention de I’Etat, une nécessité ou une contrainte ?
- Le secteur d’électricité comme exemple-

Résumé

L’intervention de [’Etat dans la vie économique fut et reste jusqu’aujourd’hui le point central
d’une longue polémique entre les économistes, depuis la pensée économique classique,
jusqu’aux courants contemporains. Les tentatives se sont succédées pour justifier
['interventionnisme de [’Etat. Cette recherche a pour objet d’établir un état des lieux de la
littérature moderne portant sur l’interventionnisme de [’Etat. Elle se focalise sur la nouvelle
théorie des institutions, qui a fourni de puissants outils pour justifier l’intervention de 1’Etat
dans la vie économique. L ‘exemple pris est celui du secteur de [’électricité.

Mots clés: Etat, intervention, marché, monopoleur, droits, énergie électrique.

The State Intervention: a Necessity or a Constraint?
The Electricity Sector as Example

Abstract

The intervention of the state in the economic life was and is still a central point in economists'
debates. Since the classic thought to today's modern works, many attempts have been carried
out to justify the state intervention. This paper aims to give a theoretical chart on this
problematic, using the several tools of the new-institutional theory, which tried successfully to
justify the state intervention, it also attempts to shed light on the electricity sector as example.

Keywords: State, intervention, market, monopolist, rights, electrical energy.
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